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 Résumé 

L'avènement des réseaux sociaux a entraîné une profonde transformation de la 

communication, du partage d'informations et de la découverte de contenus en ligne. Avec des 

millions d'utilisateurs dans le monde entier, ces plateformes ont généré une quantité colossale 

de données. La prédiction des intérêts des utilisateurs est désormais cruciale pour 

personnaliser les recommandations de contenu et éviter d'être submergé par des informations 

qui ne correspondent pas à leurs intérêts futurs. Cependant, peu de recherches et de travaux 

ont été axés sur la prédiction des intérêts des utilisateurs en utilisant l'apprentissage profond. 

Notre objectif est donc d'exploiter cette abondance de données pour répondre de manière 

précise et pertinente au besoin de prédire les intérêts des utilisateurs en utilisant des réseaux 

de neurones. 

Pour atteindre cet objectif, nous avons utilisé la dataset Yoochoose que nous avons 

adapté à nos besoins spécifiques. Nous avons exploité les informations relatives aux 

recherches effectuées par les utilisateurs, pour construire notre modèle basé sur un réseau 

neuronal récurrent, plus précisément un modèle LSTM (Long Short-Term Memory). Ensuite, 

nous avons comparé les performances de notre modèle LSTM avec celles d'autres techniques 

populaires telles que le KNN, le RNN, les arbres de décision et la régression logistique. Les 

résultats de nos expérimentations ont révélé que notre modèle LSTM surpassait les autres 

méthodes en termes de précision et de capacité prédictive. 

 

Mots clés : réseaux sociaux, apprentissage profond, prédiction d'intérêts, LSTM, modèle de 

prédiction, profil social. 

 

Abstract 

The advent of social networks has brought about a profound transformation in 

communication, information sharing, and online content discovery. With millions of users 

worldwide, these platforms have generated an enormous amount of data. Predicting user 

interests has become crucial in personalizing content recommendations and avoiding being 

overwhelmed by information that does not align with their future interests. However, only a 

few studies and works have focused on predicting user interests using deep learning. 

Therefore, our goal is to leverage this wealth of data to accurately and relevantly predict user 

interests using neural networks. 

To achieve this objective, we utilized the Yoochoose dataset, which we adapted to our 

specific needs. We exploited information related to user searches to construct our model 

based on a recurrent neural network, specifically a Long Short-Term Memory (LSTM) model. 

Subsequently, we compared the performance of our LSTM model with other popular 

techniques such as KNN, RNN, decision trees, and logistic regression. The results of our 

experiments revealed that our LSTM model outperformed the other methods in terms of 

accuracy and predictive ability. 

 

Keywords : social networks, deep learning, interest prediction, LSTM, prediction model, 

social profile. 
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